## IUEWT Wuppertal Schuleröffnung



**Tobias Vetter** 

**IUEWT** 

3. LG Wing Tsun / Escrima Übungsleiter

## IUEWT Wuppertal (Schuleröffnung)

Seit dem 1. Februar 2014 ist das Sportstudio Impuls in Wuppertal, vertreten durch Tobias Vetter, offizielles Mitglied in der IUEWT-Familie.

Am 1. März wurde die IUEWT Schule in Wuppertal eröffnet. Ein von Si-fu Olbers persönlich geführten Lehrgang, unterstützt durch Assistenzlehrer Dirk, war an diesem Tag das Highlight.

Mit seiner gewohnt unkonventionellen Art gewann Si-fu Olbers innerhalb

kürzester Zeit die Herzen der

Teilnehmer.

Wie schon in vorangegangenen Artikel zu lesen war, gibt es in Wuppertal eine Wing Tsun 50+ Gruppe, von denen nun, durch diesen Lehrgang, einige Teilnehmer Stolz den mit "Ersten Schülergrad" tragen.



Auf beeindruckende Weise erklärte Si-fu Olbers den Sinn verschiedener Techniken, die er dann mit der Unterstützung von Dirk üben ließ.

Auch die großen und starken Kerle waren von der Art und dem Knowhow Si-fu Olbers begeistert.

Beim anschließenden, gemeinsamen Essen, bei dem nahezu alle Teilnehmer anwesend waren, beantwortete Si-fu Olbers allerhand Fragen und plauderte dabei auch aus dem Nähkästchen. Seine Erzählungen sind nicht nur interessant, sondern auch lehrreich.

Lieber Si-fu und auch dir lieber Dirk, von der gesamten Gruppe und mir nochmal ein herzliches Dankeschön.



